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Einfache Anfrage (gern. Art. 45 des Geschäftsregelements des Gemeinderates)

"Amtliche Publikationsorgane": Unverzichtbar oder überflüssig?

Die knapp 26'500 Einwohnerinnen und Einwohner unserer Stadt entsprechen rund 37% der
Bevölkerung des Bezirks Frauenfeld. Im Gemeinderat geführte Diskussionen und Beschlüsse
sind somit für breite Teile der Öffentlichkeit unserer Region wissenswert und relevant.

Mit einer Standard-Auflage von rund 38'000 Exemplaren ist die "Frauenfelder Woche"im
Bezirk und den angrenzenden Gemeinden weit verbreitet. Gemäss Angabe auf ihrer Website
bezeichnet sich die kostenlose Wochenzeitung als "amtliches Publikationsorgan der Stadt
Frauenfeld sowie der politischen Gemeinden Gachnang, Herdern und Felben-Wellhausen".

Leider nimmt die Qualität der redaktionellen Berichterstattung der "Frauenfelder Woche'
aus den Gemeinderatssitzungen stetig ab. Beispielsweise beschränkte sich die Redaktion der
"Frauenfelder Woche" im Bericht zur GR-Sitzung vom 24. April 2024 darauf, die städtische
Botschaft zum Gasreglement und das Endresultat der Abstimmung im Gemeinderat wieder-
zugeben. Auf die inhaltliche Erwähnung der im Rat sehr kontrovers geführten Diskussion mit
knappem Mehrheitsentscheid verzichtete die Zeitung.

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen

l) Ist der Status "amtliches Publikationsorgan" der "Frauenfelder Woche" mit einem
Leistungsauftrag verknüpft? Falls ja: Welche Kosten entstehen der Stadt Frauenfeld
jährlich dadurch? Welche Verpflichtungen und Erwartungen sind damit verbunden?

2) Nimmt die "Frauenfelder Woche" aus Sicht des Stadtrates ihre Rolle als "amtliches
Publikationsorgan der Stadt Frauenfeld" genügend wahr? Lässt sich dies objektiv
beurteilen?

3) Welche Möglichkeiten stehen der Stadt zur Verfügung, um künftig eine objektive,
sachlich korrekte und journalistisch sauber aufbereitete mediale Berichterstattung
sicherzustellen, welche das Zustandekommen von Entscheiden der Frauenfelder
Legislative abbildet und den effektiven Begebenheiten der Ratssitzungen entspricht?

Besten Dank für die Beantwortung unserer Fragen.

Frauenfeld, 26. 06. 2024

/

Anita Bernha d- tt Nath lieFäh


